



もい・かわだよ！ NO.43

2023.12.20 なかよしこども園

🌟 2学期、無事に終了！

振り返ると色々なことがあったけれど、あっという間だったなあという印象の2学期。子どもたちに『2学期で楽しかったこと、なあと？』と一人ひとりに聞いてみると、『スライム実験！ジュラシックパークごっこ！おばけやしき！』とクラスでした活動がほとんどでした。あとは、『ズーラシア！運動会！』と。みんなで2学期を振り返って、なんだかほっこりな時間でした。

私としては、やっぱりクラスとしてひとつになれた運動会は、今でも動画を見るとその時の心情を思い出して泣いちゃうくらい、大切な思い出です。あとは、毎日クラスでひとつのことを一緒に楽しんできたクラス活動は、なにより幸せでした…3学期も、変わらず大切にしていきたいな…。

今日、修了式に行くために次の動きを説明していたら、**ゆら**から『落・ち・着・い・て！もうみんなわかってるから言わなくても大丈夫だよ』と言われました。それを聞いていた子どもたち『うんそうだよ〜』と。なんと頼もしいのでしょうか…(笑)3学期も、そんな子どもたちの背中を追いかけながら、いましかできないことを存分に楽しみたいと思っています！！

保護者のみなさま、いつもご理解いただきありがとうございます。なかよしの生活もラストスパート、余すところなく、一緒に楽しみましょう！！3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

かわ組 山田ひかり

熱い、熱〜い2学期がおわってしまいましたね🥰行事が盛りだくさんで、クラス活動も自分たちのやりたいことを考えてクラスでたくさん話し合った2学期でした。どの活動もみんなの思いが詰めこまれていて、時間が足りない〜と過ぎていく毎日。一言で言い表すとしたら・・・

『**もー**ー**お、サイコーにたのしかった**ー**！！！！**』ですね♡

『2学期に楽しかったこと』を聞いてみると、『スライム』『運動会』『落ち葉のベット』『海の水族館』とやってきたことがちゃんとそれぞれに経験として積み重なってるなと嬉しかったです。

『運動会、みんなで金メダルとったよねー！お家に持って帰った金メダル、みんなどうしてる？飾ったりしてるの？』と聞くと、『かざってるー！』と言う中で、**原**まい『だいにしてこっそりしまってる！』**なお**『しまっておいてたまにだしてかぶってる！』と言う子もいました。

『あんちゃんが楽しかったことは、ぜーんぶです！』と欲張っちゃいました(笑)

3学期も、クラスのみみんなでやりたいこと、楽しいことを見つけてたくさん楽しみたいと思います！保護者のみなさまには、いつも園生活にご協力・ご理解ありがとうございます。年末年始、お家でゆったり良い時間をお過ごしください。そして、1月に元気なみんなに会えるのを楽しみにしています♡

2学期も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

もい組 吉田明子

お知らせ

◎本日、ラーニングストーリー・シール帳・月刊本・上履き・帽子を持ち帰っています。

ラーニングストーリーの写真は、ぜひお子さんと一緒にご覧くださいね♪

◎保育園・市型の子は洋服の予備を1セットにし、持ち帰りました。

どろんこ利用予定の子は、登園日に洋服1セットを持たせてください。

◎1月の始業日は9日（火）です。

◎もり組の子…18日（月）に持ち帰ったペープサートを、始業日に持たせてください。

お手数をおかけしますがよろしくおねがいします。

サイコーすぎよ
かわいすぎこ

せーの
変顔~!!



来月もみんなていっぱいあそぼね♡

よいおとしを🌸

